



POLÍTICA, NI PENSARLO

Para Lupita Arias, como es conocida en Uruapan, la política no estaba entre sus planes. Se casó a los 17 años de edad, pero tras una década de maltrato por parte de su pareja, afirma, decidió caminar sola.

Se graduó como estilista, abrió su negocio, y la vida de emprendedora le gustó, por lo que estableció un taller de costura para ayudar a 25 mujeres de su municipio, pero quebró tras la pandemia.

Fue en 2021 que decidió entrar a la política, por lo que aceptó ser la candidata a la diputación federal por PVEM, pero sólo alcanzó el 2.8 por ciento de la votación.

Tras ese tropiezo optó por entrar al “Movimiento del Sombrero” y se dedicó a recorrer comunidades llevando cursos de maquillaje, peinado, alfarería y costura, incluso, cursos infantiles.

Además de participar en los rondines de seguridad que realiza la agrupación y conseguir medicamento para las cinco farmacias gratuitas que tienen.

Las propuestas que impulsarán estos cuatro independientes están encaminadas a fortalecer la seguridad en los municipios.

De manera personal, asegura, una de las primeras iniciativas que presentará en San Lázaro es bonificar o premiar económicamente a quienes donen órganos en vida, pues ella donó uno de sus riñones cuando tenía 21 años.

También busca llevar a la legislación las farmacias gratuitas, a fin de que tengan apoyos gubernamentales, y fortalecer las acciones para mujeres maltratadas.

Por ahora, considera, no está en sus planes unirse a un partido, pues busca reivindicar y facilitar la legislación para quienes buscan competir por la vía independiente. “La gente tiene muchas expectativas en nosotros, tenemos un gran compromiso. Tenemos, como dicen por ahí, los pantalones bien puestos para animarnos”, dice.



Especial

■ Guadalupe Mendoza Arias será la única diputada independiente en la Cámara de Diputados.